

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

"ACOMPAÑAMOS EL REGRESO A CLASES GRADUAL Y PROGRESIVO": ALCALDE JAIRO YÁÑEZ

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ SE REUNIÓ CON EL VICEPRESIDENTE DEL ICETEX

PLAN DE ALUMBRADO LLEGA AL 60% DE EXPANSIÓN

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



Un NUEVO
ESPACIO
comunicativo

.....

Conoce el boletín
de gestiones del
Alcalde Jairo Yáñez
en nuestra página web



Visita:

cucutaaldia.com/alcaldiaaldia

ALCALDÍA AL DÍA



"ACOMPAÑAMOS EL REGRESO A CLASES GRADUAL Y PROGRESIVO": ALCALDE JAIRO YÁÑEZ

El alcalde Jairo Yáñez y la secretaria de Educación, Jessica Ramírez, sostuvieron una mesa de trabajo con representantes de la Asociación Sindical de Institutores de Norte de Santander (Asinort), con el objetivo de socializar y dar a conocer los avances y desafíos del retorno de las instituciones.

"Celebramos estos acercamientos con el sector educativo, nuestro propósito es trabajar de la mano para que las instituciones puedan retornar de manera gradual y biosegura a la presencialidad", indicó el alcalde Jairo Yáñez.

Además, el mandatario de los cucuteños manifestó que "le estamos apostando a un diálogo sincero, amplio, con visión de mediano, corto y largo plazo. Estas conversaciones las habíamos aplazado por la pandemia, sin embargo, reiniciamos estos procesos con una agenda que nos permitirá realizar reuniones mensuales con los maestros".

Asimismo, Yáñez Rodríguez sostuvo que se están adelantando estrategias para motivar e incentivar a los maestros para acceder por meritocracia y alto desempeño. De esta forma, se reconoce el esfuerzo y se estimula la competitividad en el sector educativo.



• Conclusiones de la mesa de trabajo

Teniendo en cuenta el diagnóstico realizado por la Secretaría de Educación en cada una de las instituciones del municipio, se identificaron algunas variables que permiten concluir que el regreso a las aulas se llevará a cabo de manera progresiva, gradual y segura. Los aspectos que se tuvieron en cuenta en el estudio fueron los siguientes:

- Estado de infraestructura general.
- Estado de baterías sanitarias.
- Dotación de insumos para implementación de protocolos (lavamanos portátil, insumos de aseo, alcohol, etc).
- Porcentaje de vacunación de docentes y comunidad educativa (actualmente avanza en un 82%)
- Porcentaje de ejecución financiera de los fondos educativos de las instituciones educativas.

Además, la Secretaría de Educación Municipal iniciará gestiones con las universidades que cuenten con programas de arquitectura, para definir las necesidades en temas relacionados con la infraestructura de cada una de las sedes educativas de la ciudad.

De otra parte, y teniendo en cuenta que la conectividad es fundamental en los procesos de enseñanza actuales, la administración municipal expuso el plan de conectividad que se gestiona para la capital de Norte de Santander en el marco de Cúcuta Smart City, estrategia que lidera la Oficina TIC, en el que se espera suministrar este servicio a través de fibra óptica a la totalidad de las sedes educativas de la ciudad.

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ SE REUNIÓ CON EL VICEPRESIDENTE DE FONDOS EN ADMINISTRACIÓN DEL ICETEX

El alcalde Jairo Yáñez, sostuvo un encuentro con el vicepresidente de Instituto Colombiano de Crédito Educativo y Estudios Técnicos en el Exterior (ICETEX), Eduardo Barcha, el director de la estrategia comercial y la asesora territorial oriente de la entidad, para socializar la oferta de acompañamiento a los jóvenes en la educación superior y articular así acciones para la promoción de oportunidades de

los estudiantes del sector educativo de la ciudad.

Como parte de nuestro plan de desarrollo y en el marco del programa 'Cúcuta Educada, Cultural y Deportiva' seguimos comprometidos con impulsar la educación y formación de nuestros niños, niñas y adolescentes para construir la Cúcuta 2050, que tanto queremos y necesitamos.



AVANZAN LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS EN EL TAC UBICADO EN EL POLICLÍNICO DE ATALAYA

La administración municipal, lidera diferentes operativos en aquellas zonas identificadas como Territorios de Alta Complejidad (TAC) o puntos críticos que requieren de intervención y presencia institucional permanente.

Por esta razón el alcalde Jairo Yáñez y su equipo de trabajo, en una acción conjunta con el Ejército Nacional y la Policía Nacional, en el marco de la estrategia TAC, realizaron

operativos de control en el Policlínico de Atalaya para garantizar la seguridad de los cucuteños.

Con estos recorridos que se hacen cada semana en diferentes sectores, se busca además de escuchar las necesidades de la comunidad, plantear soluciones a las problemáticas en materia de seguridad, creando así confianza al trabajo que viene desarrollando la Fuerza Pública en los territorios.

ALCALDÍA AL DÍA



PLAN DE ALUMBRADO LLEGA AL 60% DE EXPANSIÓN



Arturo Duarte Duarte, presidente de Junta de Acción Comunal (JAC) del barrio Antonia Santos, señaló que las luminarias instaladas recientemente han empezado a devolverle la confianza a sus vecinos para caminar de noche por algunos lugares críticos de su sector.

"Aunque faltan unos puntos por atender, ya se empieza a percibir mejores condiciones de seguridad en las zonas atendidas", apuntó Duarte Duarte.

De igual manera, Paulo Becerra Vargas, presidente de Junta del barrio Guaimaral, resaltó que, con la iluminación, muchas familias han cambiado sus planes nocturnos por caminatas y encuentros en el parque del Diablo y en dos pasos peatonales de este sector. Los dos líderes coinciden en que la expansión del alumbrado en la ciudad ha generado un impacto positivo en la comunidad y ha sido uno de los mayores aciertos para mejorar poco a poco la percepción de seguridad en Cúcuta.

Este resultado se materializó luego de ponerse en marcha en Plan de Expansión de Alumbrado Público 2021-2023, el cual ha llegado a logrado instalar luminarias nuevas en las comunas 2, 3, 4, 5, 7, 8, 9 y 10. Según las cifras del Consorcio Alumbrado Público, a la fecha se ha logrado avanzar con el 60% del Plan de Expansión 2021-2023, evidenciado en las 1.822 luminarias instaladas a la fecha a través de los cuatro componentes de este proyecto cuya inversión asciende a \$4.098 millones.

El plan se ejecuta gracias al contrato suscrito entre la Alcaldía de Cúcuta con la Concesión de Alumbrado Público y se llevará a cabo hasta finales de 2021. El inicio del proceso se dio en noviembre de 2020 con la compra de materiales, y luego de cumplir con los procesos contractuales, arrancó la ejecución en campo a finales de enero.

- A la fecha, se han instalado 1.822 luminarias de las 3.034 proyectadas en el plan de expansión.
- Marcela Rodríguez Camacho, subdirectora de Gestión y Supervisión de Servicios Públicos Domiciliarios del Departamento de Planeación, indicó que este contrato llevó a cabo la contratación y compra de equipos entre noviembre de 2020 y enero de 2021, y su ejecución inició en febrero de 2021.
- El Plan de Expansión de Alumbrado Público 2021-2023 ha logrado instalar luminarias nuevas en las comunas 2, 3, 4, 5, 7, 8, 9 y 10.

